

Lyon, 2 juin 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les travaux d'aménagement de la place de l'Horloge à Tassin débutent ce lundi

C'est à partir de ce lundi 5 juin que les travaux d'aménagement de la place Vauboin, plus communément appelée place de l'Horloge à Tassin-la-Demi-Lune, débutent. Ils dureront six mois, jusqu'en novembre prochain et seront répartis en deux phases. L'objectif de l'aménagement est une meilleure répartition de l'espace public pour l'ensemble des modes de déplacement et la requalification et la végétalisation de la place.

Aujourd'hui, la place de l'Horloge présente un revêtement très dégradé avec des trottoirs non conformes à la réglementation et des cheminements piétons et cyclistes accidentogènes.

C'est la raison pour laquelle cette place emblématique sera **réaménagée dans sa globalité** afin de la rendre plus sûre, plus confortable et de permettre une cohabitation apaisée entre les différents modes de déplacement. Dans le cadre des travaux, la création d'un anneau cyclable sur la place permettra de créer une liaison cyclable structurante entre Tassin et Lyon.

La première phase des travaux, au sud de la place, se déroule du lundi 5 juin à fin août sur la rue de la République à l'Est en passant par l'avenue du Général De Gaulle. **La seconde phase s'étendra de fin août à fin novembre au nord de la place**, de la rue de la République à l'Ouest par l'avenue Victor Hugo. Les travaux consisteront en des terrassements des trottoirs – démolition, décroustage, pose de bordures – creusement des fosses de plantation pour la future végétation, réalisations des bétons, des enrobés de la piste cyclable et de la chaussée, la pose de mobiliers comme des arceaux vélos et des potelets et le marquage au sol.

Pendant toute la durée des travaux, les accès piétons, cyclistes et personnes à mobilité réduite seront maintenus tout comme le service de desserte des transports en commun et l'accessibilité continue pour les commerces impactés avec le maintien des livraisons. Quant à la circulation automobile, elle sera également maintenue mais sur une voirie réduite.

Au total, sur les 3 000m² de la place, 1 500m² seront aménagés. 12 arceaux vélos créés, une place pour les personnes à mobilité réduite, 3 bancs de repos et 8 arbres seront plantés à l'automne. Un anneau cyclable autour de place sera mis en place pour assurer une vraie liaison cyclable sécurisée permettant d'assurer la liaison entre Tassin et Lyon. Le montant total des travaux est estimé à 600 000 €.

Toutes les informations sur : www.onlymoov.com

Contact Presse :

Métropole de Lyon : rguillet@grandlyon.com 06 98 51 59 94